

Gobierno Nacional Apoya Respuesta de Incendios de Cobertura Vegetal en Varias Zonas del País

- Con apoyo de aeronaves se complementan trabajos realizados manualmente en Boyacá, Magdalena y Cesar.
- Desde el 1 de enero se han registrado 1080 incendios de los cuales 8 se encuentran activos, 1 controlado y 1071 liquidados.
- Entidades operativas entre Bomberos, Fuerza Aérea Colombiana, Ejército Nacional, Policía Nacional, Ponalsar, Defensa Civil, Cruz Roja y los Consejos Territoriales de Gestión del Riesgo han respondido de manera permanente a las conflagraciones.



Bogotá, 30 de marzo de 2020 (@UNGRD). El Gobierno Nacional a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, ha venido apoyando en los últimos días a los municipios y departamentos que registran incendios de cobertura vegetal, esto como parte de los protocolos establecidos para tal fin.

A hoy se encuentran activos en el país 8 incendios de cobertura vegetal, estos en Boyacá (Macanal); Cesar (Valledupar y La Gloria);

Magdalena (Santa Marta); Norte de Santander (Ocaña); La Guajira (Urumita y Maicao) y Vichada (La Primavera).

Por su parte, el incendio que se encuentra en Contratación, Santander, ya está controlado en un 95%.

Para controlar y liquidar los que se encuentran activos, desde la UNGRD, se están realizando las gestiones y apoyos pertinentes de acuerdo a los requerimientos territoriales y en coordinación con la Dirección Nacional de Bomberos.

Macanal, Boyacá

Desde ayer en la tarde, se encuentran dos helicópteros con Sistema bamby bucket, uno de la Fuerza Aérea Colombiana y otro del Ejército Nacional, con ellos se apoyan las labores en tierra que vienen desplegando por parte de los cuerpos de Bomberos Voluntarios de Guateque, Sutatenza, Santa María y Garagoa; Policía Nacional, Defensa Civil Colombiana, Ejército y funcionarios de la Alcaldía y la propia comunidad. El Consejo Departamental de Gestión del Riesgo hace también el respectivo seguimiento y monitoreo en la zona, acompañando todo el proceso de respuesta con su Coordinador Germán Bermúdez. En este momento debido a condiciones climáticas se está a la espera de retomar las operaciones aéreas.

Santa Marta, sectores La Tigra y Don Jaca

En inmediaciones a la Sierra Nevada de Santa Marta y por gestión de la UNGRD y la Gobernación, se desplazó hasta la zona un helicóptero de la Fuerza Aérea Colombiana que llegó desde anoche y en donde se trabaja en el control y liquidación por tierra con más de 95 unidades de Bomberos, Defensa Civil, Cruz Roja Ejército Nacional con Batallón de Alta Montaña # 6 y Ponalzar, estos dos últimos grupos fueron gestionados por la UNGRD para fortalecer al equipo que está en el área. Es importante aclarar que debido a los fuertes vientos que se presentan en la zona, el apoyo aéreo se ha dificultado toda vez que se deben contar con condiciones seguras para los vuelos.

Valledupar

Desde el jueves se encuentran en la zona dos aeronaves T-802 de la Policía Nacional gestionados por la UNGRD, con los cuales se han realizado 24 descargas con más de 12.700 galones de agua y liquidado retardante. Además se encuentran 23 unidades entre Bomberos, Defensa Civil, el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y la misma comunidad. Se atienden los dos sectores que presentan la conflagración. El incendio se encuentra controlado en un 90% de acuerdo con la Dirección Nacional de Bomberos.

Al respecto de los demás incendios que están activos, desde los Consejos Municipales y Departamentales de Gestión del Riesgo, se coordinan las acciones operativas de respuesta para controlar y liquidar las conflagraciones. Desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo se hace el seguimiento y monitoreo respectivo y se está atento a solicitar y gestionar el apoyo requerido de acuerdo con las capacidades de los territorios.

A hoy y desde el 1 de enero se han registrado 1080 incendios de cobertura vegetal en el país en 431 municipios, de los cuales 1071 se encuentran liquidados, 8 activos y 1 controlado. La mayor parte de los incendios se han registrado en Cundinamarca, Boyacá, Meta, Antioquia, Huila, Casanare, Santander y Tolima.

De acuerdo con el IDEAM, se encuentran en alerta roja por incendios los departamentos de Atlántico, Bolívar, Cesar, Córdoba, La Guajira, Magdalena y Sucre en la región Caribe. Antioquia, Cundinamarca, Boyacá y Tolima en la zona Andina. Arauca, Casanare, Meta y Vichada en la Orinoquia.